

III Gala del Deporte

EL AYUNTAMIENTO DE VILLANUEVA DE LA CAÑADA PREMIA A LOS DEPORTISTAS LOCALES

Vva. de la Cañada, 26 de sept.- El alcalde, Luis Partida, presidió este pasado sábado, 24 de septiembre, la III Gala del Deporte, un acto con el que, desde hace tres años, el Ayuntamiento rinde homenaje a los mejores deportistas del municipio, aquellos que consiguieron quedar entre los primeros puestos en las competiciones, celebradas a nivel regional y nacional, durante la temporada 2004- 2005.

Al acto, celebrado en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol, asistieron los concejales de la Corporación Municipal así como ediles de otros municipios vecinos y representantes de las distintas Federaciones Deportivas de la Comunidad de Madrid. El maestro de ceremonias fue el periodista de la Cadena COPE, José M^a Alfageme.

Galardonados

Los galardonados, 31 jóvenes del municipio, recibirán como trofeo una *“espiga de oro, de plata o de bronce”* o un diploma en función del puesto obtenido en los distintos campeonatos. Las disciplinas deportivas en las que más destacan los deportistas villanovenses son: esgrima, golf, hípica, judo, atletismo, tenis, mountainbike y quads-cross. “Los galardones que hoy concedemos no son sino nuestro más sincero homenaje hacia todos esos jóvenes que, día a día, con esfuerzo e ilusión, han conseguido estar en la elite del deporte madrileño. Les felicito y les animo a seguir adelante porque hacer deporte es una manera más de formarse y sólo el mero hecho de participar ya es importante”, destacó el regidor durante su intervención.

Mención especial

En esta edición, también se hizo entrega de una placa conmemorativa a todos los clubes deportivos del municipio por su trayectoria durante la pasada temporada. También recibieron una mención especial, por su labor, el jugador y entrenador del



Club de Baloncesto, José María Freire así como el agente de la Policía Local, Fernando Martín, subcampeón en Karate, en la modalidad de combate, en los “XI Juegos Mundiales de Policías y Bomberos”, celebrados el pasado mes de junio en Cánada.

Nota de prensa